

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Le conseil municipal des jeunes termine son premier mandat



Les jeunes élus ont tenu leur rôle très sérieusement.

Vendredi 9 septembre, les élus du conseil municipal des jeunes (CMJ) se sont réunis pour la dernière fois de leur mandat. Deux années qui se terminent. « Nous avons été un peu bloqués par le Covid, mais nous avons réussi à faire des choses malgré tout », explique Audrey Rigaudeau, référente auprès des ados. Une nouvelle élection est prévue en octobre, et certains souhaitent

déjà se représenter. Tout le monde a pris son rôle très au sérieux, une expérience qui pourrait leur faire rejoindre plus tard les rangs du conseil municipal des adultes ou ceux d'associations, qui sait. Le maire Johann Baranger s'est montré ravi de cette expérience. « Les jeunes sont sans filtre, ce qui génère des situations parfois drôles par rapport aux adultes. C'est aussi ce qui nous fait avancer », admet-il.